## Betriebskonzept ist abgesegnet

Achim. Nun ist es offiziell: Die neue Entgeltordnung für die Achimer Bäder wurde in der Sitzung des Rates einstimmig und das Bäderbetriebskonzept bei einer Enthaltung (WGA) beschlossen. "Wir vollziehen heute etwas, was wir eigentlich schon im Dezember vollziehen wollten", sagte Herfried Meyer (SPD). Die Entscheidung war damals, wie berichtet, vertagt worden, da es von den Bürgern große Kritik an einigen Punkten gegeben hatte.

Nunsehen alle Politiker das Projekt Achimer Bäder auf einem guten Weg. "Ich sehe insbesondere unserem neuen Freibad sehr positiv entgegen und wünsche mir, dass es nach seiner Fertigstellung gut von den Achimern genutzt wird", sagte Isabel Gottschewsky (CDU). Mahnende Worte fand jedoch Ute Barth-Hajen (Grüne): "Wir haben nun ein gutes Konzept, aber wir müssen weiter im Auge behalten, dass wir bei unseren Bädern einen Defizitärbetrieb haben."